



# 「進 取」

令和4年7月20日 第4号  
姶良市立松原なぎさ小学校  
～楽しく学び やさしく たくましく～

## 「想像力」の大切さ

校長 上栗博文

7月6日から8日にかけて開催しました授業参観・学級PTAでは、多くの保護者の方々のご出席をいただき、誠にありがとうございました。今回は、校内でZoomを活用し、保護者の皆様にご挨拶させていただきました。今後も様々な手立てをとり、コロナ禍に対応していきたいと思います。

さて、先日、4Dプリンターに関する記事を見かけました。4Dプリンターとは、3Dに時間の概念が加わったものだそうです。例えば、量販店でよく販売されている組立式家具。自宅に持ち帰り、組み立てることが面倒になることがあります。これが、4Dプリンターだと、ある一定の時間が経過すると自動的に組み立てられる家具が作れるんだそうです。本当にそんなことができるのでしょうか？

「人間が想像できることは、人間が必ず実現できる」フランスのSF小説家であるジュール・ヴェルヌの言葉です。確かに、これまで驚くような技術の開発・実用化がなされてきました。このことで、よく引き合いに出されるのがドラえもんのひみつ道具です。ドラえもんの四次元ポケットから出されるひみつ道具で、すでに実用化されているものがあります。例えば、「糸なし糸電話」。これは、現在の「携帯電話」です。しかも、「糸なし糸電話」よりもかなり機能が豊富です。また、「そっくり銅像キット」。これは、3Dプリンターです。いずれも、当時は想像にすぎなかったものが、現在の技術力の出発点になっているのです。「想像力」の大切さを強く感じます。今、教室や運動場で明るく元気に過ごしている子どもたちは、将来の社会を支える大切な存在です。このことを思うと、子どもたちに豊かな想像力と、それを形にする創造力を育むことの必要性を改めて感じます。

まもなく、1学期も無事に終えようとしています。これも、家庭や地域の方々のご協力のおかげです。心から感謝いたします。夏休みは、何よりも事故やケガ、病気等に留意して、子どもたちが健康で安全に過ごせるようご指導をお願いします。その上で、子どもたちが想像力を発揮できる場を経験し、充実した夏休みになるよう心から願っています。



## 授業参観・学級PTA

7月6, 7, 8日に、1学期末の授業参観、学級PTAを行いました。授業参観では子供たち一人一人の頑張る姿をご覧になられたことだと思います。また、学級PTAでは、一学期の反省や夏休みの過ごし方等をじっくり話し合っていただきました。1学期における本校教育活動への御理解・御協力に感謝いたします。ありがとうございました。

## 「ものがたりレシピ」読み聞かせ



6月30日（木）に2年生児童を対象として「ものがたりレシピ」読み聞かせ会を行いました。大型紙芝居等による読み聞かせは食の大切さについて子供たちが学ぶよい機会となりました。姶良市立図書館の先生方ありがとうございました。

## 「七夕飾り」

7月3日（日）、ゆずまつクラブ（おやじの会）を中心に恒例の七夕飾りの作成、設置をしていただきました。

子供たち一人一人の願い事を笹に飾り付けました。みんなの願いが叶うといいですね。

御協力いただいた皆様方に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ニュースポーツ体験



### 【ディスゲッター】

7月13, 14, 15日の昼休みに、それぞれ低・中・高学年を対象として校区コミュニティ主催でのニュースポーツ体験教室を行いました。ディスゲッターやラダーゲッターなどとても楽しく活動している姿が見られました。

出校日の8月1日、19日の午後からも体験教室を行う予定です。御都合がつく方は参加してみてはいかがでしょうか。詳細については後日案内いたします。

## 国際理解教育



7月14日（木）に、青年海外協力隊として海外赴任の経験がある先生をお招きして国際理解教育出前授業を行いました。

メキシコについてGoogle mapや映像を用いてお話ししていただきました。日本との地理的な違いはもとより文化の違いに触れことで、子供たちは、目を輝かせながら話を聞き、多くの学びを得ることができました。講師の桂真由美様、愛子様ありがとうございました。



Muchas gracias !!

## 8月行事予定

1日(月) 出校日

11日(木) 山の日

13日(土)～15日(月)学校閉庁



19日(金) 出校日 育児の日

20日(土) 青少年育成の日

21日(日) PTA愛校作業